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ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO (CONSEPE) DO
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE, BIÊNIO 2019/2021,
REALIZADA EM 09 DE SETEMBRO DE 2021. Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, realizou-se a 13ª
Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão do IFC, via webconferência. A reunião teve início às oito horas e
trinta minutos, sob a Presidência de Fátima Peres Zago de Oliveira, Pró-Reitora de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação. Fizeram-se
presentes os seguintes conselheiros: Fernando José Taques, Pró-Reitor de Extensão, Josefa Surek de Souza, Pró-Reitora de Ensino,
Jamile Delagnelo Fagundes da Silva, Pró-Reitora de Desenvolvimento Institucional; Reginaldo Leandro Plácido, Diretor de Ensino,
Marilane Maria Wolff Paim, Diretora de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, Barbarah Cristine Leidow Sorgetz, Diretora de
Desenvolvimento Institucional, Rafael Andrade, Diretor de Extensão; Fernanda Carvalho Humann, Kathia Mariane Fehsenfeld e
Fernanda Zendron, representantes titulares do segmento docente, bem como Simone Elisa Mai, Neusa Denise Marques de Oliveira
e Marcelo Volpato Marques, representantes titulares do segmento TAEs. A presidenta Fátima Peres Zago de Oliveira iniciou a
reunião, acolheu com as boas vindas e agradeceu a presença de todos e todas, informando que aquela seria a sua primeira reunião
do CONSEPE na função, tendo em vista a publicação da portaria n. 1.371/2021. Ainda nos informes, comunicou que não haveria a
atuação de interpretação de línguas, devido à preferência no atendimento de diversos alunos matriculados nos cursos do IFC, que
necessitam desse suporte para suas atividades educativas. Logo após, foi aprovada a ordem do dia, bem como a participação de
alguns servidores paradar esclarecimentos, caso necessário, em relação a informes e pontos de pauta: Cladecir Alberto Schenkel,
Diretor Executivo, Alexandre de Aguiar de Amaral, DEPE substituto do campus Camboriú, Sônia Maria Schappo, DEPE do
campus Ibirama e Joseane Evaldt Corrêa Teixeira. Na sequência, alguns membros desejaram um ótimo trabalho na presidência à
Profa. Fátima e os conselheiros agradeceram o trabalho de qualidade realizado pela Profa. Josefa como presidenta no último ano,
bem como a organização dos processos e pauta para esta reunião. A Pró-Reitora Josefa agradeceu a parceria e se colocou à
disposição da nova presidência para contribuir com os trabalhos. Em continuidade, a Profa. Fátima solicitou ao Prof. Cladecir para
os informes relacionados ao início dos trabalhos relacionados ao processo de Eleições para o CONSEPE e para o CONSUPER, o
qual esclareceu que existe a comissão responsável pelo processo de eleição de membros para os dois Conselhos e que os trabalhos
do processo eleitoral estão sendo realizados. Em ato contínuo, iniciaram os pontos de pauta. A pauta n. 1 se refere ao: Processo nº
23348.002224/2020-82 - Dispõe sobre Ad Referendum sobre as Atividades de Ensino Remotas (AER) - Alteração do segundo

. A conselheira relatora Josefa apresentou parecer favorável AD REFERENDUMartigo da Resolução n. 039/2020-CONSUPER
do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão em relação a alteração proposta sobre as Atividades de Ensino Remotas (AER) nos
cursos de Qualificação Profissional, Educação de Jovens e Adultos, Técnico de Nível Médio e Superiores ofertados pelo Instituto
Federal Catarinense (IFC) em virtude da Pandemia C O V I D - 1 9. Foi aberta a discussão e em seguida a votação, cujo parecer foi
aprovado por unanimidade. Na sequência foi encaminhado o ponto de pauta n. 2 referente ao Processo nº 23353.004154/2020-82 -

A relatoria desse processo foi realizadaDispõe sobre a Extinção do Curso de Eletroeletrônica subsequente - Campus Videira. 
pela conselheira Fernanda Humann, a qual após análise apresentou parecer FAVORÁVEL à Extinção do curso de Eletroeletrônica
subsequente Videira, após abertura para discussão dos conselheiros o parecer foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade o
ponto de pauta n. 3 se refere ao Processo nº 23352.001257/2019-36 -Dispõe sobre a Extinção do Curso em Eletromecânica

. A conselheira relatora Neusa, considerou no seu voto que a solicitação atende os trâmitessubsequente - Campus Blumenau
institucionais, manifestando-se  à extinção do curso Técnico em Eletromecânica na forma subsequente à partir do ano defavorável
2022 ou quando todos os alunos matriculados concluírem regularmente seus créditos, sem entradas adicionais de alunos no curso.
Após discussão, o referido parecer foi aprovado por unanimidade. Em ato contínuo foi encaminhado ponto de pauta n. 4: Processo

. A relatorianº 23352.004191/2020-46 - Dispõe sobre a Extinção do Curso de Agropecuária Subsequente - Campus Videira
ficou sob a responsabilidade da conselheira Barbarah cujo voto foi favorável à solicitação de extinção do Curso Técnico em
Agropecuária subsequente ao Ensino Médio, do Campus Videira. Em seguida encaminhou-se para discussão e para votação, sendo
aprovado por unanimidade. Passou-se então, para o ponto de pauta n. 5: Processo nº 23476.002224/2020-84 - Dispõe sobre a

. A conselheira relatora Jamile considerou as razõesExtinção do Curso de Automação Industrial subsequente - Campus SFS
expostas pelo Campus bem como os documentos acostados no processo e apresentou parecer favorável à extinção do Curso de
Automação Industrial subsequente - Campus SFS. Após discussão encaminhou-se para votação dos conselheiros que o aprovaram
por unanimidade. O próximo ponto de pauta abordado foi o de ordem n. 6: Processo nº 23348.006941/2017-99 - Dispõe sobre o

. A conselheira relatora Fernanda Zendron no seu voto considerou que aNovo Regimento interno do PPGE - IFC/Camboriú
solicitação atendeu os trâmites institucionais, com manifestação favorável a aprovação do novo regimento interno do Programa de
Pós-Graduação em Educação do Campus Camboriú/IFC. Após abertura para discussão e na votação, o mesmo foi aprovado por
unanimidade. Em ato contínuo, encaminhou-se a pauta n. 7: Processo nº 23350.002556/2021-07 - Dispõe sobre Alteração de

O relator foi o conselheiroRegime de Trabalho para Dedicação Exclusiva (DE) da servidora Andressa Graziele Brandt. 
Rafael cujo parecer foi favorável à alteração de Regime de Trabalho para Dedicação Exclusiva (DE), da servidora Andressa
Graziele Brandt, do Campus Camboriú, se houver disponibilidade no Banco de Professor Equivalente no âmbito do IFC. Após
discussão, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Dando prosseguimento, de acordo com anuência dos conselheiros, para o ponto



de pauta n. 13: Esse processoProcesso nº 23348.005680/2020-84 - Dispõe sobre o Calendário Acadêmico Institucional 2021. 
teve como relatoria a Conselheira Marilane que, ao considerar os documentos apresentados no processo 23348.005680/2020-84,
analisou e indicou que as alterações foram pertinentes e seguiram o caráter excepcional do momento de pandemia, cujo parecer foi

 ao texto da minuta de alteração do Calendário Acadêmico Institucional 2021. Em seguida abriu-se para discussão efavorável
votação, sendo o parecer aprovado por unanimidade pelos(as) conselheiros(as). Dando sequência à reunião, passou-se para o ponto
de pauta n. 8: Processo nº 23348.003594/2021-18 - Dispõe sobre a Portaria Normativa do Calendário Acadêmico Institucional

 A conselheira relatora Marilane apresentou voto favorável ao texto da minuta do Calendário Acadêmico Institucional 2022,2022.
destacando que todos os elementos aqui apresentados estão sujeitos a retomada da discussão dependendo da evolução da pandemia
e das indicações das instâncias competentes. Após discussão, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Na sequência encaminhou-se
para o ponto de pauta n. 9: Processo nº 23821.001677/2019-15 - Dispõe sobre o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de

 O conselheiro Reginaldo foi o relator e apresentou parecer favorável àsEngenharia de Computação - Campus São Bento do Sul.
alterações propostas no PPC de Engenharia de Computação, São Bento do Sul ao considerar que a solicitação atende oscampus 
trâmites institucionais. Abriu-se para a discussão e em seguida para votação, cujo parecer foi aprovado por unanimidade. Em
continuidade a reunião encaminhou-se para o ponto de pauta n. 10: Processo nº 23350.002407/2018-34 - Dispõe sobre o Curso

. O conselheiro Reginaldo foi o relator do processo,Técnico em Segurança do Trabalho subsequente - Campus Camboriú
considerou que a solicitação atende os trâmites institucionais, manifestando-se, no seu voto,  às alterações propostas nofavorável
PPC do Técnico em Segurança do Trabalho subsequente,  Camboriú. Após discussão, o mesmo foi aprovado porcampus
unanimidade. Passou-se então, para o ponto de pauta n. 11: Processo nº 23514.000932/2021-09 - Dispõe sobre a Extinção do

. A conselheira Josefa relatou o processo e apresentou parecerCurso Técnico Concomitante em Informática - Campus Brusque
favorável sobre o mesmo, considerando que foram atendidos os trâmites previstos na Organização Didática do IFC, manifestamo-
nos favoráveis a extinção do curso Técnico em Informática Concomitante ao Ensino Médio do campus Brusque, devendo o
processo seguir para o Consuper como instância final. Após discussão, o processo foi aprovado por unanimidade. Na sequência
encaminhou-se para o ponto de pauta n. 12: Processo nº 23514.000933/2021-45 - Dispõe sobre a Extinção do Curso Técnico

. A conselheira relatora Josefa apresentou parecer favorável, considerando que foramsubsequente em Química - Campus Brusque
atendidos os trâmites previstos na Organização Didática do IFC, manifestando-se favorável a extinção do curso Técnico em
Química Subsequente ao Ensino Médio do campus Brusque, devendo o processo seguir para o Consuper como instância final. O
processo foi aprovado por maioria, registrando-se 11 votos a favor da relatoria e uma abstenção. Em ato contínuo passou-se então,
para o ponto de pauta n. 14: Processo nº 23474.001181/2021-53 - Dispõe sobre Alteração de Regime de Trabalho de Dedicação

cuja relatoria foi do conselheiro Rafael, oExclusiva (DE) para 20 horas do servidor Thiago Souza Araújo - Campus Ibirama, 
qual considerou os elementos expostos no processo e apresentou parecer é  à alteração de Regime de Trabalho para tempofavorável
parcial de 20 (vinte) horas semanais, conforme solicitado pelo servidor , do Campus Ibirama. Após Thiago Souza Araújo
discussão, o processo foi aprovado por unanimidade. Passou-se então, para o ponto de pauta n. 15: Processo nº 23348.005595/2020-
16 - no que se refere à Minuta de Portaria Normativa que dispõe sobre os procedimentos administrativos relativos a

. O conselheiro Marcelo foi ocontratos, acordo de parceria ou convênio com fundações de apoio e dá outras providências
relator do processo e apresentou o parecer, o qual foi discutido e após ajustes em plenário o mesmo aprovou a minuta do ato
normativo, mediante a inclusão no processo da análise da comissão quanto aos itens opinativos do procurador e inserção no artigo
34 do texto "e normativas internas atinentes à inovação, a projetos de ensino, de pesquisa e de extensão". No caso da Comissão
responsável pela elaboração da minuta considerar pertinente, o processo poderá ser submetido novamente para apreciação da
procuradoria do IFC. Em seguida foi colocado para votação dos conselheiros, cujo parecer foi aprovado por unanimidade dos
conselheiros. Passou-se então, para o ponto de pauta n. 16: Processo nº 23348.002948/2019-92 - Dispõe sobre o Regulamento do

. A conselheira relatora Barbarah apresentou parecer favorávelprocesso de ingresso discente nos cursos técnicos e de graduação
sobre o mesmo, considerando os elementos expostos, o parecer é favorável à alteração do critério de seleção para ingresso nos
cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio, exclusivamente para ingresso em 2022. Após discussão, o mesmo foi aprovado por
unanimidade. Em ato contínuo passou-se para o ponto de pauta n. 17: Processo nº 23350.003204/2021-61 - Dispõe sobre o Curso

. O conselheiro Reginaldo apresentoude Tecnologia em Sistemas para Internet, na modalidade EaD - Campus Camboriú
parecer favorável ao Projeto Pedagógico do Curso de Tecnologia em Sistemas para Internet,  Camboriú, na modalidade de campus
EaD. Após discussão, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a presidenta Fátima Peres Zago de
Oliveira encerrou a reunião às catorze horas e vinte minutos e eu, Márcia de Jesus Xavier, na condição de secretária, redigi esta ata
que será assinada por mim e pelos presentes. Link da reunião: https://youtu.be/HfvLbWHv8u0
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